



الوطنية للتأمين على الحياة والعام
NATIONAL LIFE & GENERAL INSURANCE
Ominvest Group
مجموعة أومينفست

Date: 7th of July 2022

التاريخ: 7 يوليو 2022م

Subject: Completion of Acquisition
of RSA Middle East

الموضوع: اتمام صفقة الاستحواذ على
شركة رويال اند صن اللانيس للتأمين
(الشرق الأوسط)

Further to the disclosure issued earlier on 7th July 2022, National Life and General Insurance Company SAOG ("NLGIC") – a subsidiary of OMINVEST – has completed the transaction related to the acquisition of 50.00002% in RSA Middle East B.S.C.(c) ('RSA Middle East') from Sun Alliance Insurance Overseas LTD ("SAIO").

إلحاقاً لإفصاحنا السابق بتاريخ 7 يوليو 2022م، يسر الشركة الوطنية للتأمين على الحياة والعام ش.م.ع.ع والتي هي شركة تابعة لأومينفست، الإفصاح بإتمام صفقة الاستحواذ على 50.00002% في شركة رويال اند صن اللانيس للتأمين (الشرق الأوسط) ش.م.ب.م من صن اللانيس للتأمين.

The remaining shares, owned by reputable Saudi shareholders, has been exchanged with NLGIC shares, making the reputable Saudi shareholders the majority shareholders of NLGIC after OMINVEST.

وقد تم تبادل الأسهم المتبقية، والتي كانت مملوكة من قبل مساهمين سعوديين مرموقين، بأسهم الشركة الوطنية للتأمين على الحياة والعام، مما يجعل المساهمين السعوديين المرموقين المالكين لحصة الأغلبية في الشركة الوطنية للتأمين على الحياة والعام بعد أومينفست.

RSA Middle East is now a wholly owned subsidiary of NLGIC.

وأصبحت رويال اند صن اللانيس للتأمين (الشرق الأوسط) شركة تابعة مملوكة بالكامل من قبل الشركة الوطنية للتأمين على الحياة والعام.

The deal received regulatory and shareholder approvals and the transaction is now completed.

حصلت الصفقة على موافقات المساهمين والجهات الرقابية وتم استكمالها.

FOR/ National Life and General
Insurance Company SAOG



عن / الشركة الوطنية للتأمين على الحياة
والعام ش.م.ع.ع

National Life & General Insurance Company SAOG
Head Quarters

P.O. Box : 798, Wadi Kabir, P.C. 117, Sultanate of Oman
(968) 24730939 (968) 24727453
info.oman@nlicgulf.com Web : www.nlg.om
C.R. No.: 1/48787/6 ICR No. : 23, Tax Card No.: 8165321

الشركة الوطنية للتأمين على الحياة والعام ش.م.ع.ع
المكتب الرئيسي

ص.ب: ٧٩٨، الرمز البريدي ١١٧، الوادي الكبير، سلطنة عمان
هاتف: ٩٦٨ ٢٤٧٣٠٩٣٩ ٩٦٨ ٢٤٧٢٧٤٥٥
www.nlg.om info.oman@nlicgulf.com
س.ت: ١/٤٨٧٨٧/٦ رقم التأمين: ٢٣، رقم البطاقة الضريبية: ٨١٦٥٣٢١